
1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2975 回 2024.3.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様を紹介します。葛生義務教育、学校長の亀田哲夫様です。本日は、卓話をお願いしております。続

きまして、下野新聞社佐野支局記者の廣瀬様です。栃木南部よみうりタイムズ、記者の早川様です。本日は

取材をお願いしております。日頃より、下野新聞さんとよみうりタイムズさんには大変お世話になっており、

改めてお礼を申し上げます。 

毎日、楽しみにしていた NHK 連続テレビ小説「ブギウギ」の放送が、今週で終了してしまいます。「東京

ブギウギ」で知られる歌手笠置(かさぎ)シヅ子さんがモデルで、戦後を明るく照らしたスターの物語です。

ヒロインの趣里(しゅり)さんが、ステージで歌う歌声と踊りが、一番見ていて楽しかったと思います。日本

中を前向きにしてくれるような音楽がとても素敵で、当時の曲を趣里(しゅり)さんが歌っている CD を購入

してしまいました。毎日、「ラッパと娘」や「ジャングル・ブギー」を聞いています。 

私の幼少時代、50年くらい前でしょうか、自宅で白黒テレビを見ていた頃、ラジオは電波が届かず、レコ

ードプレイヤーも持っていなかったため、音楽を聴くことは少なかったと思います。その後 1975 年頃にラ

ジカセを購入したときの感動は、今でも鮮明に覚えています。ステレオではありませんが、当時のカセット

テープの音がとても良かったと記憶しています。次の年には、大音量のステレオコンポが入り、レコードを

お客様紹介及び会長挨拶 
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聴くと大迫力で、何度も同じレコードを聴いていました。心がうきうきしてきて、この頃が音楽に目覚めた

時かもしれません。 

小学 6年生の時、鼓笛隊でトランペットをやったことがあります。楽譜が読めないのになんとか吹けるよ

うになりました。中学校では吹奏楽部に入部し、トランペットを担当しました。しかし、音楽は奥が深い所

があり、あとで知ったことがあります。音には、「階名(かいめい)」と「実音（絶対音(ぜったいおん)）」が

あり、日本では一般に、階名(かいめい)は「ドレミファソラシド」と、イタリア語で、読み書きします。実

音は、ドイツ語で、「ツェー・デー・エー・エフ・ゲー・アー・ハー・ツェー」と言いますが、ピアノで言え

ば、ドレミファソラシドと弾けば「ツェー・デー・エー・エフ・ゲー・アー・ハー・ツェー」と鳴ります。

ところが、トランペットの場合は、「ベー・ツェー・デー・エー・エフ・ゲー・アー・ベー」で、ピアノの

「ド」は、トランペットの「レ」の音にあたり、楽譜が違います。つまり、鍵盤(けんばん)楽器や弦楽(げん

がっ)器では、C=ドですが、管楽(かんがっ)器の多くは B=ドとなり、単純な曲でも、楽譜は、それぞれの、

楽器ごとにあるということです。中学生の時代は、まったく理解できませんでした。 

高校に入学してからはブラスバンド部に入部しました。1980 年に栃の葉国体が開催され、私も参加させて

いただいたのですが、好景気だったため、国や県からの支給された当時 20 万円もする高価な新品のコルネ

ットを使わせていただくことができました。今でも音楽が好きなのは、素敵な音色や感動する曲、楽器との

出会いがあったからかもしれません。 

このあと、当クラブをより葛生義務教育学校様に、楽器の贈呈を行いますが、子供たちに音楽の奏でる楽

しさや、人を明るくする音楽を奏でられるようになっていただきたいという思いを込めて贈ります。 

青少年の幸せを、考えていると、立派なことは言えませんが、少しでも、この楽器が、きっかけになれば

と、願っております。最後に、私たち、ロータリアンは、青少年の育成のため、子供たちに、夢や、希望が

もてるように、心の支えになり、支援が出来ればと思っております。皆様には、これからも、ご協力を、お

願いして、会長挨拶とします。 

 

・4 月 9日例会が変更され、角半にて 12:00 点鐘、13:00 終了。その後、新明和工業様工場見学 

・4 月 14 日宇都宮にて地区研修会 

・4 月 28 日宇都宮にて業奉仕・クラブ奉仕合同蝉内 

・会員加療・一時休会の件 

・本日、理事役員会 

   

 

・葛生義務教育学校 

 亀田 哲夫 校長 

 

・4 月例会スケジュールを承認 

4 月 30 日は GWの狭間ではあるが、通常例会開催を決定 

ゲ ス ト 卓 話 

幹 事 報 告 

2024 年 3 月 26 日理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 12 名 0 名 64.7％ 

本日の欠席者 
飯田 飯塚 大串 大橋 齋藤 蓼沼 田中 永井 中本 長島  

野部 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/19 9 名 0 名 75.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
亀田哲夫様、卓話をありがとうございました。この楽器が、葛生義務教育学校をより明る

い学校にできればと、会員一同願いを込めて贈ります。 

奥山 浩司 君 
亀田校長先生、本日は卓話をいただきありがとうございました。フルートが生徒のみなさ

んのお役に立てれば嬉しいです。妻のお誕生日にお祝いを頂き、ありがとうございました。 

酒庭 和一 君 
第 33 回ゴルフ愛好会、参加で優勝することができました。ありがとうございます。 

3 カ月ぶりのゴルフでした。 

中田 英昭 君 ゴルフ愛好会 ハンディに恵まれて 2 位に入目ことができました。感謝 

駒形 忠晴 君 

亀田哲夫葛生義務教育学校校長先生をお招きして。卓話ありがとうございます。 

初代の葛生義務教育学校校長先生としてつとめられました。令和 5年度で退職されるとの

事、お世話になりました。ありがとうございました。 

川上 卓也 君 
平井さん、2 年 9 ヶ月お疲れ様でした。お身体に気を付けて下さい。 

亀田校長、卓話ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 亀田校長、ようこそ葛生クラブへ。ゲスト卓話、ありがとうございました。 

平井  誠 君 
2 年 9 ヶ月の間、皆様との交流の場として、有意義な時間を過ごすことができありがとう

ございました。引続き、群馬銀行後任の金井支店長をよろしくお願い致します。 

松原維一郎 君 

葛生義務教育学校亀田校長、本日は貴重な講話ありがとうございました。 

今後のロータリー活動に生かしたいと思います。 

平井支店長お疲れ様でした。金井伸支店長よろしくお願いします。 

寺内  奨 君 亀田校長先生、貴重なお話ありがとうございました。今後とも、宜しくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 
亀田校長先生、卓話ありがとうございました。 

小 4 の息子がお世話になっており、心から感謝いたしております。 

中野 勇夫 君 
亀田校長先生、本日は卓話をいただきありがとうございます。 

平井さん、これまでお世話になりました。新天地での更なるご活躍を願っております。 

合 計 26,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 中 野 勇 夫 副 委 員 長 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 


